



per Klick erhalten Sie eine vergrößerte Ansicht Mit großem Elan unterstützen Unternehmer und Unternehmen Am Butzweilerhof inzwischen den gemeinnützigen Verein "Helfen durch Geben - Der Sack e.V.", der sich im vergangenen Jahr hier in Kölns größtem Wirtschaftsgebiet niedergelassen hat. Das Forum Am Butzweilerhof veranstaltete im Oktober 2015 dort die "Butzweiler Gespräche". Beispiele für die Resonanz, die sich seither ergeben hat, schilderte der Gründer und Vorsitzende des Vereins, Ernst Mommertz, in einem Schreiben.

"Helfen durch Geben" besorgt für Menschen in Köln, die allein durch die Unterstützung der Stadt oder der Kirchen nicht aufgefangen werden könnten, haltbare Lebensmittel. In Jutesäcken verpackt, wird auf diese Weise inzwischen bereits 850 Haushalten mit etwa 3.500 Menschen geholfen. Zudem werden 15 Kindergärten in Köln mit täglichem Frühstück versorgt.

Wer sich für die Arbeit des gemeinnützigen Vereins interessiert, findet hier den Kontakt: [www.sack-ev.de](http://www.sack-ev.de), Tel. 0221-77874892